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市民王先生反映：自己家住韩
城市民杨温泉小区，隔壁西韩小区
有两个制冷设备建在他们小区及
另一个小区中间，每天噪音很大，
严重影响他们这两个小区的居民
休息，希望关注。

请韩城市新城街道办事处速
查并回复本报！

市民王女士反映：自己找了积
木家装修公司浐灞店装修房屋，合
同承诺2021年4月初开始动工，90
日内完工，但实际延期至今年 3月
才完工，希望关注。

请西安市市场监督管理局港
务浐灞分局速查并回复本报！

市民项先生反映：去年 6月开

始，西安康采益互联网信息有限公
司在线上搭建平台，卖一种固体饮
料，称买这种产品成为VIP会员，
就可享受一年的健康服务，还能参
加健康管理师培训，并给发证。上
千名会员交了钱，购买了产品，结
果根本没有享受到服务，而且公司
根本没有资质，发不了健康管理师
证。他们从外地来到西安的这家
公司，公司不让进门，也不和他们
谈，希望关注。

请西安市市场监督管理局经
开区分局速查并回复本报！

市民张先生反映：2020年 12
月，他在西安君泰房地产开发有限
公司开发的君泰西城左岸项目买

了房子，购房时该项目没有任何手
续，还是平地，借助上任开发商的
部分证件宣传，销售了 50 套左
右。到了 2021年，项目还是一片
平地，没人施工。2022年 3月，业
主在土地资源局官网上看到这块
地还处于竞标阶段，就要求退房退
款，开发商以资金挪用到其他项
目，目前没钱为由不愿退。

请西安市莲湖区住房和城乡
建设局速查并回复本报！

市民王先生反映：自己给小孩
在位于西安市灞业大境小区的长
颈鹿国际幼儿园交了一学期的报
名费 1.5万元。6月 17日，学校突
然通知家长要撤园，让家长给孩子
联系其他学校。可其他学校都预
约满了，现在孩子上学成了问题，
前期交的各种费用也没有表明什
么时候退，希望关注。

请西安市灞桥区教育局速查
并回复本报！

（以上信息为本报热线实录，
请相关部门及时核查后，将核查及
处理结果通过新闻传真 029-
82223112回复至本报）

本报记者张晴悦整理

965369“小秦”帮忙

本报讯（记者 石喻涵 实习生
李天琪 邵卓越）西安市民尤女士
反映，凤城五路雅荷春天一期 7
号楼 3单元的电梯从 5月 13日开
始不定期“罢工”，平均每天要坏
四五次，已经严重影响到孩子上
学及业主出行。当业主向物业反
映时，物业表示只能是每次坏了
后进行维修。

小秦帮忙：6月 21日上午，记
者联系到尤女士。尤女士说从上
周一开始，电梯就老是坏，一坏就
停运。每次给物业反映后，物业都
会来维修，但是每次修完没多久又
坏了。“有时候早上刚修完，下午就
又坏了。楼层低还好，如果住得
高，每天光剩爬楼梯了。孩子上
学、业主出行都很不方便。”

6月 21日 12时许，记者来到
尤女士所居住的雅荷春天7号楼3
单元，电梯处于正常使
用状态。记者随机询问
了 4位业主，大家都说

“电梯停运好几天”“出

行很不方便”“物业解决过但每次
解决不彻底”……

随后，记者来到社区物业了解
情况。相关负责人表示，因近几天
气温太高，所以电梯设备启动了自
我保护功能，自动停运了，并非电
梯存在质量问题。“我们已经进行
了处理，不仅把变频器的风扇由单
向的换成三向的，为了让冷空气吸
进来对流，还把小风扇换成了大风
扇。此外，我们也在机房开了孔，
解决排不出热气的问题，电梯停运
问题已经得到解决。”

帮忙结果：记者将了解到的情
况告诉了尤女士。“既然已经找到
了原因，也解决了问题，希望以后
不要再出现此类情况，还我们住户
一个良好的居住环境。”最后，尤女
士对本报965369热线关注民生，切
实解决群众“急难愁盼”表示感谢。

市民付女士反映：她孩子在铜
川市王益区大同路幼儿园托管，5
月 16日孩子在幼儿园把右胳膊摔
伤了，幼儿园只给了她 1000元，她
领孩子到西安看病花了近 3000
元。与校方多次沟通未果。

三秦都市报以“热线实录”的
形式，将市民反映的问题刊登并提
请相关管理部门核实调查，引起重
视。6月21日，铜川市王益区教育
科技体育局回复，经调查，该幼儿

在幼儿
园活动
中意外
摔 伤 ，
其后幼
儿园第
一时间
与家长
联 系 ，
并带幼
儿到医
院 检
查 ，被

诊断为右尺骨鹰嘴骨裂，随后幼儿
园为其家庭送去 1000元现金及营
养品，安排班主任老师多次陪同幼
儿换药，并先后垫付医药费 4000
余元。同时联系保险公司多次进
行理赔协商，未能达成协议。期
间，幼儿在其母亲和幼儿园主要负
责人的陪同下，先后于 6月 2日到
西安市儿童医院和 6月 15日到西
京医院进行检查，其中 6月 2日检
查结果显示儿童脑电图正常、颅脑
MRI平扫未见异常，6月 15日检查
结果尚未出来。

目前区教科体局相关负责人
与幼儿园主要负责人携带慰问
品对该家庭进行了慰问。同时
与保险公司积极对接沟通，保险
公司原则上已同意支付 5000 元
校方责任险作为医药费用。下
一步，我们将密切关注此事后续
处理进展，督促保险资金尽快到
位，积极协调处理矛盾纠纷，确
保该事件得到妥善解决。

本报记者李佳实习生张潇丹

小区人行道上突然围挡起来施
工，几天后多了个“钢架大棚”，市民
李先生想知道，这是在建什么项
目？会不会影响大家的日常生活？

李先生家住西安市碑林区朱雀
东坊南社区。6月 20日，他向三秦
都市报记者反映称，近期小区人行
道上突然多了个“庞然大物”——一
个长约上百米的钢架大棚，“最开始
这一块拉上了围挡，大家以为在修
管道，近期围挡被扒开一部分，我们
才发现是在建大棚。”李先生说，此
次施工并未公示，大家都想知道具
体在建什么项目，会不会影响社区
居民的正常生活。

针对李先生反映的问题，碑林
区长安路街道办事处工作人员告诉

记者称，此处在建的是一个规范化
管理的小型蔬菜市场。

朱雀东坊南区蔬菜市场形成于
上世纪 90年代初，经营者多为上世
纪 80年代南大街、朱雀路拓宽改造
后的安置户和原南关村农转非村
民。这些居民在上世纪90年代中后
期相继下岗或失业，于是就近以蔬菜
经营谋生，自发形成小规模农贸市
场。2005年，此处市场被取缔。但
由于牵涉群众买菜难和无业人员再
次失业的问题，此处一直存在零星占
道经营的现象。

2020年，街道党工委、办事处再
次将市场关停，但疫情平稳后，市场
又逐步自发形成。街道、市场监管
部门多次进行联合整治，但常常前

脚整治后脚又回潮，且因市场人流
量较大、垃圾清运不及时、摊位无序
混乱等，引起很多投诉。

“如果任由自发摊位无序摆放、
私搭乱建，就存在卫生、消防、疫情
防控等各种安全隐患。因此鉴于以
上实际情况，街道和房管部门委托
第三方按照疏堵结合原则，以畅通
消防通道、缓解疫情防控压力、消除
居民院落安全隐患为宗旨，决定在
原有摊点点位上搭建市场，争取实现
小区摊主规范经营，市场有序管理。”
该街办还给记者提供了一组前后对
比照片（自发摊点经营结束现状和第
三方规范效果图）来说明，此举不会
对周边居民造成影响，相反周边环
境会更舒心。 本报记者张晴悦

电梯频繁“罢工”
住户出行不便
物业：电梯停运问题已解决

小区人行道上搭起钢架大棚干啥的
长安路街道办：建一个规范经营的小型菜市场
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孩子在幼儿园摔伤引发赔付纠纷
铜川市王益区教科体局：正积极协调处理


